

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian dalam bab-bab sebelumnya, maka dapat di simpulkan sebagai berikut:

1. Praktik jual beli kredit peralatan rumah tangga yang ada di Dusun Sukorejo Desa Tampungrejo Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto, prakteknya pihak penjual tidak menentukan nominal angsuran dan juga tidak memberi tahu berapa total angsuran yang telah dibayar, sehingga pembeli tidak tahu pasti kapan angsuran berakhir karena tidak adanya batas waktu pelunasan, dan angsuran dinyatakan berhenti ketika pihak kreditur menyatakan berhenti dan sudah lunas.
2. Dalam kredit peralatan rumah tangga menurut hukum Islam syarat dan rukun jual beli harus ada harga yang disepakati oleh kedua belah pihak dengan syarat jelas masa pembayarannya, jelas jumlahnya dan cara angsurannya yang mana harus ditetapkan atas dasar kerelaan. Praktik jual beli kredit peralatan rumah tangga yang ada di Dusun Sukorejo Desa Tampungrejo didalam akad tersebut kedua belah pihak yaitu penjual dan pembeli bersepakat untuk jangka waktu pelunasan dan berapa besar angsuran tidak ditentukan atas dasar rela sama rela. Dengan demikian jual beli kredit peralatan rumah tangga ini diperbolehkan dan sah karena atas dasar suka sama suka yang menjadi syarat halalnya perniagaan.

B. Saran

Berdasarkan Kesimpulan di atas, penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Masyarakat yang sering melakukan transaksi jual beli peralatan rumah tangga untuk lebih berhati-hati dalam melakukan jual beli kredit, dan mengetahui segala aturan jual beli kredit peralatan rumah tangga yang telah diatur dalam hukum islam. Hal ini diharapkan untuk menghindari adanya penyimpangan syariat islam dan menjadikan kegiatan jual beli kredit peralatan rumah tangga sebagai transaksi yang diberkahi oleh Allah SWT.
2. Kreditur apabila melakukan jual beli kredit hendaknya memberitahukan cicilan yang telah dibayarnya dan tenggang waktu angsuran kepada pihak pembeli, dan juga kepada pihak pembeli untuk menulis angsuran yang telah dibayarnya sehingga ada kejelasan antara pihak penjual dan pembeli.